



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



思い出いっぱい！ 修学旅行

5月16日（木）～17日（金）に、6年生が広島・宮島方面に修学旅行に行きました。原爆被害者の方の講話、平和資料館見学等では、目と耳と心を働かせしっかり学び、「平和」について考えるきっかけとなりました。宮島では、「厳島神社」の見学をした後、家族の顔を思い浮かべながらお土産の買い物をしました。「みろくの里」では、アトラクションで時間いっぱい思い切り楽しみました。2日間を通し、時間を守ることを、挨拶をすることを、マナーを守ることを、友達を大切にすることなどに取り組み、思い出いっぱいの修学旅行を創り上げることができました。

6月になります。梅雨に入り、蒸し暑くなり体調も崩しやすい季節となります。子どもたちが、体調管理を心掛け、さらにいろいろな体験をしていけるよう、ご協力よろしくお願ひいたします。



4年生が田植えを行いました。

5月15日（水）に、4年生が田植えを行いました。大田垣区長会長様をはじめ区長様、三江コミュニティ様、保護者のボランティアの皆様にご協力をいただきました。慣れない田植えに、初めは苦戦しながらも、コツをつかみ手際よく田植えをすることができました。手で植える大変さを感じながら、最後までやり遂げることができました。素晴らしい体験をさせていただき、ありがとうございました。



避難訓練

5月23日の北但馬地震（1925年発生）の記念日を前に、5月8日（水）に地震を想定した避難訓練を実施しました。あいにくの天候で体育館への避難となりました。いつ、どこで発生するかわからない地震。思わぬ災害が各地で発生しています。なかなか自分事として捉えにくい子どもたちですが、避難する態度も避難後の話を聴く態度も素晴らしかったです。今一度、ご家庭でも、自宅や近所にいる時の避難の仕方や避難先も、子どもたちと確認してみてください。お願ひいたします。



まもなく巣立ちの時！

校庭の人工巣塔に誕生したコウノトリのヒナもずいぶん成長し、親鳥と見間違ふほどになってきました。5月19日には足環もつきました。ときおり羽をばたつかせる様子も見られます。6月中旬には巣立ちの時を迎えられそうです。3年ぶりの巣立ちを楽しみにしています。ぜひ、コウノトリを見にお越しください。

